



# Toni Ariete y Gerard de la Casa, vencedores de la XXI Subida a Utiel

Published in Noviembre 19, 2017

En una de las pruebas más competidas, intensas e igualadas de los últimos tiempos por nuestros lares, el valenciano Toni Ariete (BRC B49) en la categoría de monoplazas y el andorrano Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) en la de turismos se han proclamado hoy vencedores de la XXI Subida a Utiel, prueba valedera para el Campeonato Regional de Montaña de la Comunitat Valenciana 2017. La carrera fue muy accidentada. El Golf MK II de Juan Carlos Albendea fue el primero en sufrir los fragores de la competición.



En la última manga se produjeron varios percances. El más fuerte fue el del asturiano José Antonio López Fombona, cuyo Huracán quedó severamente dañado. Ariete tuvo un golpe importante a algo menos de un kilómetro para la meta, del que resultó indemne, como el piloto del Lamborghini, aunque su montura también quedó muy tocada. En dicha manga, el Mosler de Raúl Borreguero perdía el alerón y De la Casa se daba un buen susto, con trompo incluido.



En Regularidad, victoria para el alicantino Angel Vañó con su Fiat 1000 TCR. La próxima y última prueba del autonómico valenciano de

Montaña 2017 será la Subida al Garbí, que está programada para el 17 de diciembre.

Los tiempos se pueden consultar en

<http://www.fotomotor.es/competicion/1507/clasificacion/>

Imagen: Juan Antonio Jiménez